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“La kermesse italo svizzera è pronta x l’Europeo 2011” 

 
Raccolto il pieno di consensi per una 9ª edizione “da favola”, la kermesse transfrontaliera italo svizzera ora è 
pronta per celebrare alla grandissima il suo 10° anniversario. Già ufficializzato dalla federazione 
internazionale, infatti, il campionato europeo 2011 verrà disputato sui 31km che ripercorrono le vie dei 
contrabbandieri: «Quest’anno, volutamente, non ci siamo fatti inserire in alcun circuito – ha ammesso a 
bocce ferme il presidente del Comitato Organizzatore Dario Marchesi -. Ciò nonostante abbiamo avuto ai 
nastri di partenza 360 atleti a rappresentanza di 13 nazioni. Anche grazie al meteo, tutto è andato per il 
meglio e i consensi sono stati unanimi».  
 
Tanto per fugare qualsiasi dubbio, Marchesi ha proseguito: «In un certo senso volevamo fare riprendere fiato 
ai nostri numerosi volontari; ora però siamo pronti per la volata verso un traguardo importante: una 10ª 
candelina che ci vedrà prova unica di campionato europeo». 
 
Alle parole di Marchesi, hanno fatto eco quelle del Direttore Gara Gianmario Nana: «Domenica è andato 
tutto benissimo. I concorrenti sono stati tutti entusiasti sia dell’organizzazione sia dell’ormai tipico passaggio 
nelle trincee di neve. Già, perché lo scollinamento al GPM di Campagneda su nevaio è ormai una delle 
peculiarità di questa gara; una delle peculiarità che la rende ancora più bella, tipica e particolare». 
 
Sul fronte italiano, numeri alla mano, la kermesse transfrontaliera si è confermata dunque uno degli 
appuntamenti top della Valmalenco: «La nostra vallata organizza diverse manifestazioni internazionali su 
varie tipologie di sport, ma la Valmalenco-Valposchiavo è e resta uno dei nostri fiori all’occhiello – ha 
ammesso il sindaco di Lanzada Marco Negrini -. La sua valenza internazionale ha sdoganato il nome della 
Valle non solo a livello continentale, ma anche  oltreoceano». 
 
Tra i maggiori supporter dell’evento, anche il presidente della Regione Valposchiavo Alessandro Della 
Vedova non ha voluto mancare a quello che per lui è diventato un appuntamento fisso in Plaza da Cumün: 
«Per noi la Valmalenco-Valposchiavo ha una valenza sportiva, turistica e di marketing territoriale visto che fa 
conoscere la nostra valle e anche la Valmalenco. E’ una grande festa che porta benefici a tutti. Quest’anno 
gli organizzatori hanno fatto una scelta coraggiosa, quella di non entrare in alcun circuito in vista 
dell’europeo 2010; una scelta rischiosa, ma rivelatasi. Ora l’obiettivo comune è tornare ad ospitare le gare 
continentali e continuare ad essere la skyrace numero 1 in Europa». 
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